



## Bewerbung um einen Listenplatz

Hiermit bewerbe ich mich bei Euch um einen Listenplatz auf der Landesliste Niedersachsen für die Bundestagswahl

Mein Name ist **Christian Bahr**, ich komme aus Seevetal in der Lüneburger Heide.

Am 01.08.2021 feiere ich in Berlin mit zig tausend anderen friedlichen Demokraten meinen 50. Geburtstag.

Ich lebe in einer glücklichen Patchwork-Beziehung, die Kinder sind aus dem Haus und zusammen mit meiner Partnerin betreiben wir in der Lüneburger Heide mehrere Wohlfühl-Übernachtungsbetriebe.

Ich war früher schon mal politisch aktiv, bin aber in diesem Jahr wegen undemokratischem Verhalten aus der FDP ausgetreten.

Die Freiheit liegt mir persönlich sehr am Herzen. Dieser Wert ist für mich unverhandelbar und sollte die Grundlage allen politischen Handelns sein.

Natürlich muss die Politik in ihrer Macht begrenzt werden. Politiker sollten zeitlich begrenzt in entscheidenden Positionen sitzen, und ich bin ein großer Verfechter für direkte Wahlen von Regierenden und Ministern. Die sollten sich beim Volk bewerben und vor allem fachliche Kompetenz mitbringen.

Bei jeder politischen Entscheidung sollten die Regeln der Achtsamkeit beachtet werden. Dazu gehören für mich ein 360 Grad Rundumblick um alle Bereiche zu beachten, Wertschätzung aktiv zu leben, die Umwelt und Ressourcen schonen bzw. schützen, und Menschen mit Menschlichkeit begegnen, Ihnen zuhören und ihre Themen beachten.

Über die Schwarmintelligenz können wir viele neue Ideen und Lösungen finden, alte Pfade verlassen und neue Wege gehen für ein Land in dem wir wirklich gut und gerne leben.

